

Weihnachtsgebäck für Wohnungslose im Kreis Ludwigsburg

Der Caritas-Ausschuss der Katholischen Kirchengemeinde St. Bonifatius Asperg plant, den Wohnungslosen, die von der Wohnungsnotfallhilfe Ludwigsburg betreut werden, als kleines Weihnachtsgeschenk eine Tüte mit selbstgebackenem Weihnachtsgebäck zu schenken. Dazu benötigen wir Helferinnen und Helfer beim Backen und Verpacken. Wenn Sie sich an der Aktion beteiligen wollen, können Sie Ihre Weihnachtsplätzchen Am Montag, den 02.12.2024 zwischen 9 und 11 Uhr sowie zwischen 17 und 18 Uhr im Pfarrbüro (Weinstraße 29) abgeben.

Gerne erstatten wir Ihnen die entstandenen Kosten. Oder Sie helfen beim Verpacken. Wir treffen uns hierzu am **Mittwoch, den 04.12.2024, ab 14 Uhr im Gemeindezentrum** (ebenfalls Weinstr. 29).



Caritas-Ausschuss Asperg, Bettina Horn-Kohl